

Se consolida el proceso de comunicación con la Justicia de Paraguay

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 06 Junio 2023 07:52

La presidenta de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de las provincias y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, María del Carmen Battaini y los ministros Guillermo Horacio Alucín y Ariel Gustavo Coll, viajaron ayer a la República del Paraguay donde mantuvieron una importante reunión con las máximas autoridades judiciales de ese país.

El encuentro tuvo lugar en la Corte Suprema de Paraguay, donde la comitiva argentina fue recibida por el presidente del tribunal, César Manuel Diesel Junghauss, la ministra María Carolina Lannes Ocampos y los ministros Luis Benitez Riera y Alberto Joaquín Martínez Simón.

La reunión se realizó en el marco del convenio de cooperación que hace más de un año firmaron la JuFeJus y la Corte Suprema de Justicia del Paraguay, para avanzar en el proceso de comunicaciones, sobre todo a partir del Protocolo de Comunicación electrónica que ya aprobó Junta Federal para las 24 jurisdicciones del país y su aplicación también con los países vecinos.

En este contexto, Paraguay se mostró muy interesado en integrarse al mismo para lo cual se acordó trabajar en lo inmediato en una agenda anexa al mismo convenio.

El convenio de comunicaciones que aprobó JuFeJus en la reunión de Comisión Directiva del pasado viernes en Corrientes, se inscribe dentro del plan general de comunicaciones que ha tomado el nombre de "Bus Federal" y que utiliza infraestructura de ARSAT, a partir del apoyo al emprendimiento que dio el Ministerio de Justicia de la Nación.

Justicia de Paz

En la reunión también se habló sobre la integración de la Justicia de Paz de la región con sus pares del Paraguay, y en la necesidad de comenzar a fomentar tareas de acercamiento entre los poderes judiciales de Argentina vecinos al Paraguay, con el objetivo de superar obstáculos burocráticos a la hora de tramitar medidas que afecten a las personas que viven a uno y otro lado de la frontera.

La reunión se concretó en la mañana del lunes y fue muy amena, a partir de la excelente predisposición que mostraron los integrantes de la Suprema Corte de Justicia del Paraguay.

Se consolida el proceso de comunicación con la Justicia de Paraguay

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 06 Junio 2023 07:52

